

# Ensayo sobre el Heavy Metal.

“El movimiento revolucionario que cambiaría al mundo con sus fundamentos e ideales desde el núcleo de la sociedad”.

## INTRODUCCIÓN

La historia de la música ha reflejado ciertos aspectos sociales, que se vinculan con las huellas significativas de esta misma; las revoluciones, los errores y los logros llevan consigo la melodía de sus épocas, pero existe un subgénero particular que no ha logrado encajar en las principales aseveraciones de los esquemas sociales.

El heavy metal es reconocido por sus seguidores como “la espada de la justicia”, en la mayoría de sus derivaciones de este subgénero evocan el espíritu de inconformidad por las problemáticas que evolucionan día tras día en la sociedad, entonces todo ese odio no reconocido por los altos mandos de la justicia, es transmitido de una forma subliminal al mundo para que se sea escuchado, por ello es la particularidad de su cultura, los sonidos agresivos y pesados, la forma oscura y siniestra de sus letras musicales, su vestuario y el contexto de sus espectáculos lo relacionan con la humillación hacia los demás; se podría reconocer como teatro empírico, las experiencias vividas por estos artistas se dan a conocer al planeta de una forma literal en sus escenarios; he aquí el detalle de su éxito el cual las masas adoran a este gran subgénero del rock la fórmula que se aplica es implantar una idea de cambio mundial.

La psicología humana a nivel individual y colectiva muestra muchas variables dependiendo de las situaciones que el individuo o las masas de este se encuentren, así como una estampida de búfalos lo primero que se tiene en cuenta es el factor de explosión; me explico, el líder contagia un ideal de alto impacto a sus seguidores, aquellos están en interconexión con sus semejantes y estos actúan de una forma unitaria; el tiempo es la medida de los acontecimientos lo único que importa es el momento vivido y como el engranaje de un reloj las masas son aquellas que aportan ese factor sorpresa en el momento, esta práctica en la democracia es reconocida como <revolución>, por la situación de lucha de algún derecho fundamental violado.

¿Qué hace que el heavy metal se piense como una hermandad?, sencillo, pensándolo desde una forma particular o sea un metalero, su evolución musical por parte de este va creando interfaces que le permiten observar desde otros puntos de vista la cotidianidad y las funciones de los esquemas desarrollados por el hombre, analizando así los grandes márgenes de errores que estos tiene, entonces es ahí donde la verdad sale a flote y esclareciendo ese mundo supuestamente perfecto que se creía hecho para vividores del paraíso, sin más que observar ahora

se limita es aplicar la duda por encima de todo y la criticidad de lo injusto; de forma colectiva o sea metaleros, se presentan pilares similares lo único que cambia es la forma de actuar ya no se tienen en cuenta las variables sino los fundamentos y los objetivos.

La humanidad ha diversificado las culturas, la libertad de escoger cualquier camino de expresión social es respetable, lamentablemente la ignorancia reservada del pueblo es la que falta que de ese paso de unión contra los atropellos que han sufrido. Entonces ¿Por qué la sociedad hace a un lado las verdades dichas por la cultura musical?, el inicio de una lucha comienza desde la familia, la principal fábrica de expresiones culturales se encuentra en esta unidad social es aquí donde se recibe o rechaza ese apoyo de esquema social, casi siempre se es negado por dos factores la diferencia de edades y la posibilidad de recurrir al cambio o sea dejan a un lado el razonamiento lógico y prefieren que unos pocos controlen nuestra historia, al recurrir a la verdad ante aquellos tribunales de control la única respuesta es la corrupción de la ideología se manipulan las verdades y quien tiene el poder "pega primero", sus habilidades de oscurecer y manipular la sociedad son extraordinarias, se hace lo imposible por no perder el control capitalista, es aquí donde la jerarquía de la información es trastornada desde el punto donde se encuentra tan tangible y se conduce como el dichoso juego del teléfono roto (la información se tiene a la palma de la mano las redes sociales están más unidas pero cada vez más agrietadas) abriéndose paso por el bien de cada gobierno en participación de la publicidad es dirigida al pueblo de una forma inofensiva para que no sean ese conjunto de control que respalde la equidad.

La tecnología ha invadido tanto las costumbres sociales que lo tradicional ha tomado un segundo lugar, Por ello la unidad es un pilar fundamental en el Heavy y este ha sido atacado desde varios aspectos sociales dejando el camino correcto con grandes desviaciones sin retroceso alguno, porque se ha valorado más la diversión y la glotonería que el avance de los modelos culturales, como dice la dichosa frase "denle, Pan y circo para el pueblo".

La sociedad tiende a juzgar a el "Heavy Metal", como una influencia maligna que atenta con la destrucción de los modelos sociales, esto lo respalda fuertemente las comunidades religiosas al parecer no se han percatado de que la diferencia de expresión es un método valido para dar a conocer los ideales de una cultura. Entonces estas comunidades que se refugian en sus ciclos cotidianos solo comparten un marco de seguimiento, y no aportan uniones que probablemente darían éxito en la búsqueda de reencontrarnos con la rectitud de la evolución del ser. Por esto se juzga al subgénero y no se valora sus fundamentos, sino que a las grandes masas religiosas se manipulan los puntos de vista sobre el Heavy dando como resultado el rechazo total de las nuevas ideas que este tipo de música tiene por ofrecer, sin ningún movimiento que ofrezca un hombro de apoyo salimos desde las tinieblas a demostrar la música cargada de mucho odio y poder, para lograr un gran cambio solo se debe aportar esos puentes de solidaridad del conocimiento compartido lo cual dará lugar a una inmensa revolución pacífica que despertaría al mundo de su sueño manipulado, dando lugar a las verdades catastróficas que se han cometido y se daría inicio a un cambio extremo siempre y cuando se dé la participación de todas las comunidades.

## CONCLUSIÓN

Este movimiento revolucionario cambiaría al mundo con su subjetividad siendo el corazón de una red que alberga muchos apoyos por ejemplo: A nivel de política se resaltaría la igualdad y el cumplimiento de los derechos y deberes como individuos y sociedad, en el se daría una tregua respaldo de reflexión y otra mirada en los de la ciencia y la primaria el principio de reconocimiento proyectos se bien común y en las largo plazo. Pero debe haber un cambio quienes realmente transformación, las inculcar estos para que sean manipulen todo el

prácticas sociales, en simples palabras para que haya un buen engranaje la unidad debe tener buenas bases, principios, fundamentos y argumentos de modo que al recurrir a la acción las decisiones sean de satisfacción para todo el pueblo. El odio y la agresividad de este subgénero disminuirían gradualmente y ya no se tomaría de fuerza maligna o influencia satánica sino que sería un medio primario donde aquellas grietas que alguna vez no velaron los ojos sea un conducto limpio y seguro que no se dude utilizar.



campo de las religión justa y además un rectitud moral, se daría avances y desarrollos tecnología que ya no comercialización y individual, sino que los pensarían hacia el ayudas que aportaría a significativamente de perspectiva hacia buscan esa familias deberían fundamentos en la red aquellas células que contexto de las

